

## Wettkampfsituation im Aargau

Die Prioritäten haben sich verschoben. [Leichtathletik-Wettkämpfe sind momentan nicht das Wichtigste, sondern der Schutz der Bevölkerung](#). Ein geregelter Trainingsbetrieb ist z.Z. nicht möglich und eine seriöse Vorbereitung auf die ersten Wettkämpfe im Mai/ Juni schwierig geworden. Der ALV empfiehlt daher in der Planung der Saison 2020 nochmals eine Vorbereitungsperiode einzubauen, da sich diese Trainingsinhalte besser eignen zur selbständigen Durchführung.

### Position der Verbände

[Swiss Athletics](#) sagt Wettkämpfe nicht grundsätzlich ab und nach heutigem Stand beginnt die Saison 2020 nach wie vor am 01. Mai 2020. Für den Aargau bedeutet es, dass die Regionenmeisterschaften in Aarau und das Pfingstmeeting in Zofingen - Stand heute - nach wie vor stattfinden. Der [Schweizerische Turnverband](#) und der [Aargauischen Turnverband](#) haben über dieses Datum hinaus bereits einzelne Anlässe abgesagt. Entscheide zu regionalen Turnfesten stehen noch aus. Mehr Infos dazu auf deren Websites.

### Schülermeeting, kantonale Einkampf- und Staffelleisterschaften abgesagt.

In Absprache mit den organisierenden Vereinen hat der ALV entschieden, dass u.a. folgende Wettkämpfe im Mai/Juni bereits jetzt abgesagt werden:

- Schülermeeting vom 10. Mai in Wohlen
- Kantonale Einkampfmeisterschaften vom 6.7.Juni in Wohlen
- Kantonale Staffelleisterschaften vom 14. Juni in Widen

Über die Durchführung von weiteren Wettkämpfen auf dem Kantonsgebiet gibt der [Terminkalender](#) Auskunft, welcher laufend aktualisiert wird. Der Entscheid zur Durchführung von Wettkämpfen nach dem 30. April liegt bei den Organisatoren.

### Nachwuchsprojekte UBS Kids Cup, Mille Gruyère und Swiss Athletics Sprint

UBS Kids Cup Ausscheidungen finden Stand heute ab dem 1. Mai statt. Weltklasse Zürich hat die betreffenden Veranstalter bereits über die Verschiebung des Saisonstarts in Kenntnis gesetzt und informiert laufend über die Website.

Über 'Mille Gruyère' und den 'UBS-Kids-Cup' wird [Swiss Athletics](#) informieren. Am Datum für den Kantonalfinal des Swiss Athletics Sprints im August halten wir fest. Dies unter Berücksichtigung des Schweizer Finals in Interlaken. Wir raten den Organisatoren der «schnellsten Dörfler» die Organisation aufrecht zu halten und - je nach Situation - die Verschiebung in die Sommerferien zu prüfen.

### Offene Fragen

Natürlich sind noch viele Fragen ungeklärt. Werden abgesagte Wettkämpfe nachgeholt? Wie sieht es mit Qualifikationswettkämpfen für internationale Wettkämpfe aus? Wir sind gefordert mit flexiblen Lösungen. Genauso wie die Athletinnen und Athleten, welche jetzt ihren Formstand konservieren müssen und viel Eigenmotivation und Disziplin beweisen müssen für ihr 'Self-Training'. Das Wichtigste ist aber, dass sich alle daranhalten und gesund bleiben.